
 
 

 
 

PV CA du 14 mars 2017 

 
 
Présents P. ACHTEN, F. REMACLE, J. RUYFFELAERT, JC DEBATTY, L. MERCIER,  

P. SCHMETS, P. DECRAENE, M. CULOT, P. GREIF, A. BOUTET.  
Excusés D. RETERRE, JC. BACCUS 
 
 

 
La séance est ouverte à 19.15 h 
 
 

1) Situation à l’AIF  

 Deux candidats pour la Présidence. 

 Deux candidats pour la vice-Présidence. 

 Un candidat supplémentaire à la trésorerie. 

 Réunion commune CA-CS pour entendre les candidats président le 30 mars pour 
l’élection du 22 avril lors de l’AG. 

 Suite à un débat sur la procédure d’appel à candidat, le vice-président va écrire à l’AIF. 
 

2) Courriels reçus par P. DECRAENE  

 Suite à un rappel du trésorier concernant les amendes pour le manque d’arbitres, le 
club de THIMISTER a réagi. Le CA adaptera le montant des amendes et proposera une 
modification du ROI concernant ce problème. 

 Concernant les courriels de St Jo WELKENRAEDT et de BAELEN, la règlementation, 
approuvée à l’AG de 2016, est d’application. Les amendes sont dues. La cellule 
arbitrage répondra aux deux clubs. 
 

3) Lettre reçue de Mr. SINAL (Beach à VERVIERS)  

 Ne travaillant qu’avec les responsables de club, le CP répondra à cette lettre en 
précisant qu’une aide pourra être apportée via la cellule compétition. 
 

4) Trésorerie 

 Le bilan mensuel est toujours positif malgré plusieurs postes en négatif. Plusieurs notes 
de frais doivent encore y être intégrées.  

 Vu les recettes exceptionnelles, il est rappelé que le CP prendra en charge une partie 
de la cotisation exceptionnelle (2 euros/affilié) demandée par l’AIF  
Concernant une demande de MARCHIN, la suppression de l’amende AIF pour manque 
d’équipes jeunes pour la saison 2015-2016 est de la compétence de l’AIF. 
 

 
 
 
 



5) Choix du lieu de l’AG du 10 juin 

 Seul candidat, le club de THIMISTER est désigné pour recevoir l’AG dans ces locaux le 
10 juin 2017. 
 

6) Tour des cellules  
 

a) Compétition 

 Une réunion de cellule a eu lieu afin de relire le règlement des compétitions. Les 
différentes modifications seront bientôt disponibles pour en débattre.  

 Une réflexion est lancée concernant le maintien ou non de l’inscription des équipes 
évoluant en FRBVB à la coupe BODART. 

 M. VANDEVELDE est confirmé pour le remplacement de T. ALLELYN. 

 Une visite à SPA a eu lieu avec les responsables du club concernant l’organisation 
des finales de la coupe BODART. 
 

b) Arbitrage 

 L’encodage de la 3ième tranche de la caisse de compensation est en cours. 

 Vu la suppression de la limite d’âge, nous sommes la seule province à proposer 5 
arbitres au niveau fédéral. 

 Une demande de Mademoiselle ANCIAUX (récente promue arbitre via site internet) 
pour que la cellule arbitrage soit son maître de stage. Ok pour le CP. 

 Une réunion est planifiée avec la cellule arbitre-jeune pour élaborer la passerelle 
pour les candidats arbitres-jeunes. 

 
c) Arbitrage Jeunes 

 Vu le prochain départ de F. REMACLE, il est urgent de trouver un endroit sec pour 
notre remorque.  

 Une certaine lassitude se ressent au niveau des arbitres-jeunes. Ils ne sont plus 
motivés. Il serait intéressant de relancer la dynamique via mail pour qu’ils 
confirment leur disponibilité ou de connaître la raison de leur démotivation. 

 Pour le lancement du module 2 en mars, il y a des difficultés pour trouver une date 
qui convienne pour les 6 candidats Il faudra certainement le réaliser en plusieurs 
sessions. 

 Pour info, une réunion est planifiée ce 15mars à BRUXELLES avec comme thème «La 
violence verbale et dégradation des relations envers les arbitres de volley-ball ». 

 
d) Formation 

 Avec le système de convocation mis en place, les rencontres du PLD se déroulent 
très bien. Les adversaires arrivent bien en sachant qu’ils doivent fournir le 
marqueur. 

 Concernant les journées découverte du printemps, St VITH (500 enfants) en 3 jours 
s’est bien déroulé. La suite suit son cours. (HANNUT, SPA, OLNE, SERAING et 
MARCHIN). Pas de réponse de RENAISSANCE. GRIVEGNEE est reporté. Attente pour 
LIMBOURG. Pour VERLAINE contact est pris vers L. LARMUSEAU. 

 Pour l’Interprovince à GEMBLOUX le 7 avril, nous irons si l’on peut rassembler assez 
de joueur(euse)s.  

 Contact avec A. COTORANU pour poursuivre la détection au niveau des sélections 
AIF. 



 Réunion avec le Sports-Etudes qui se met en place. Plusieurs entraîneurs repris dans 
le REL ont été contactés. 

 Une demande reçue de G. BOZZI concernant l’occupation et l’hébergement du futur 
Pôle-Ballons. Le dossier se met en place. 

 Organisé par M. CLOES, un groupe de travail Formation a eu lieu à LLN. La réunion 
était très positive. 
 

e) Jeunes 

 Le championnat et les tournois suivent leur cours. Tout est sur le site. 

 Un contact a été pris avec Francine BREEPOT pour faire part des décisions 
concernant les représentants du RVV aux championnats francophones. 

 Débriefing de la réunion de cellule avec les deux membres du CG. 

 Du fait d’un règlement FRBVB, plusieurs jeunes joueurs seront empêchés de jouer 
dans leur club durant un mois car ils sont repris dans diverses sélections nationales. 
(U15, U17 et U19) Donc pas de fin de championnat, ni de finales francophones et 
nationales. Un contact a été pris au niveau de l’AIF pour défendre la cause à la 
FRBVB et proposer de réduire l’indisponibilité à 4 jours. 

 La réunion d’information des clubs est programmée le 2 juin à la maison de Sports à 
LIEGE à 19h30. 

 Ne pas oublier de prévoir les différentes coupes pour le 1ier mai. 
 

f) Règlements 

 Débriefing sur deux réunions concernant les règlements et statuts. 
 

7) Divers 

 Une réunion a eu lieu à SPA concernant un salon du bien-être. 

 Fin des entretiens de B. LEMEN. Suite à venir. 

 Visite à MALMEDY pour les finales francophones. 

 Réflexions à faire au niveau de la fiscalité des arbitres. 

 

La séance est levée à 22.35 h. 

 
 
 P. ACHTEN A.  BOUTET 

 Président Secrétaire 


